

# Download Helen Levitt

Helen Levitt (\* 31. August 1913 in Brooklyn, New York City; † 29. März 2009 ebenda) war eine US-amerikanische Fotografin und Filmemacherin. Sie zählte zu den wichtigsten Vertretern der New Yorker Street Photography.

Helen Levitt (1913–2009) ist eine der wichtigsten Vertreterinnen der Street-Photography. Als leidenschaftliche Beobachterin und Chronistin des New Yorker Straßenlebens fotografiert sie ab den 1930er-Jahren die Bewohner\_innen der armen Stadtviertel, wie etwa Lower East Side, Bronx und Harlem.

Helen Levitt (August 31, 1913 – March 29, 2009) was an American photographer. She was particularly noted for street photography around New York City, and has been called "the most celebrated and least known photographer of her time."

Helen Levitt hatte die Gabe, im richtigen Moment den Auslöser zu drücken. Ihre Arbeiten zeigen das Leben auf der Straße, als dort noch das gesamte Leben ...

Helen Levitt (1913-2009) begann in den späten 1930er Jahren, das Treiben in den Straßen ihrer Heimatstadt New York zu fotografieren. In ihren Werken fängt sie das Leben in der Großstadt und insbesondere der auf den Straßen spielenden Kinder ein.

Hommage an die große Streetfotografin. Helen Levitt (1913, Brooklyn, New York City – 2009, ebendort) ist eine der wichtigsten Vertreterinnen der Street Photography.

Die Galerie Thomas Zander repräsentiert internationale KünstlerInnen aus dem Bereich der Fotografie und der konzeptuellen, medienreflexiven Kunst.

If you would like to reproduce an image of a work of art in MoMA's collection, or an image of a MoMA publication or archival material (including installation views, checklists, and press releases), please contact Art Resource (publication in North America) or Scala Archives (publication in all other

A remarkable retrospective of Helen Levitt's street photography from New York is being shown now at the Henri Cartier-Bresson Foundation in Paris. The exposition spans seven decades of her photographs made mostly throughout working-class neighborhoods in New York. Levitt's wonderfully candid black

Helen Levitt. In Helen Levitt, released in conjunction with a retrospective exhibition at Germany's Sprengel Museum Hannover, the esteemed photographer presents her most iconic works, intermixed with never-before-seen color work.

## Other Files :

[Helen Levitt](#), [Helen Levitt Arles](#), [Helen Levitt Albertina](#), [Helen Levitt B?cher](#), [Helen Levitt Fotos](#), [Helen Levitt Poster](#), [Helen Levitt Instagram](#), [Helen Levitt In The Street](#), [Helen Levitt Street Photography](#), [Helen Levitt Color](#),